

## Aktive und sorgende Gemeinschaft Schemmerhofen

### **„Besuche daheim“ jetzt im Sommer**

Endlich ist es möglich, dass die drei Gesprächspartnerinnen die 78- bis 88-Jährigen zu Hause besuchen können. Wir möchten so die Bedürfnisse und Erfahrungen rund um das gute Älter werden in der Gemeinde erfahren, sagt Bürgermeister Mario Glaser.

Deshalb werden die vollständig geimpften Gesprächspartnerinnen Besuche oder Telefonate in allen Teilorten anbieten. Die jeweiligen Bürgerinnen und Bürger werden durch ein persönliches Anschreiben von Herrn Bürgermeister eingeladen sich zurück zu melden. Beim Besuch, der wenn möglich im Freien oder bei geöffneten Fenstern und mit Abstand sein darf, dürfen gerne Angehörige oder Vertraute dabei sein.



Herr Bürgermeister Mario Glaser bei der Begrüßung der Mitarbeiterinnen Doris Nußbaumer, Karin Miehle und Claudia Scherbaum.